



▲今年3月に導入したシリコーン・ホットドライ機



▲繁忙期前に1ラインを増設。既存ラインより高い生産性を誇る  
◆丸富の本社工場

## 将来ずっと使える溶剤選択

〈大阪府大阪市〉 丸 富(株)

迫する時代になった。そのテーマを踏まえ今回  
は、石油コールド機をメ  
インとしていた工場が、

の取り組みが急速に進んでいる。もはや石油系は安い溶剤ではなくなり、回収しなければ経営を圧

がどうがが選択の前提となつてゐる。そして、もう一つは「コスト」。このところの石油系溶剤の高価により、溶剤回収へ

もちろん、今後はVOCやCO<sub>2</sub>の排出削減も求められる状況にあり、将来にわたって環境に優しい

大きなテーマといえるのは、まず「環境対応」である。現状のコンプライアンス（法令順守）はも

環境問題

"環境にやさしい"もテーマ

『シリコーン』導入



甲村義昭社長



▲4年前からトヨタ生産方式を実践。仕上げはラ

「即日仕上げが定着」  
たる、そのスピードが  
品質を落とすという消費  
意識も現れてきた。ま  
た、着たう洗う時代から  
汚れたら洗う傾向にもな  
ってきた中で自分なり  
にお客様ごとに納期を

夕生産方式の導入 QC活動、無人受付システムなど次々に手を打った。トヨタ生産方式では、本紙でも連載中の伊藤良哉氏は講師として研究会を立ち上げ、その考え方を団業者とともに学び、現場改善に取り組んだ。

するなり、こうした社内  
の体质改善をはじめ、工  
場・営業ともに積極的な  
改革を進めていった。即  
日仕上げ、ロットシステム  
ム・パート化戦略、イン  
ショップを中心の直営場  
開・宅配、最近ではトヨ

A large, vertical electronic scoreboard is displayed in a stadium setting. The board features a grid of numbers and text, likely representing game statistics such as runs, hits, and errors. The top section has a yellow header with black text, and the body of the board is filled with a grid of white text on a dark background. The scoreboard is mounted on a metal frame and is illuminated by stadium lights.

ドリーム

• 47.02